

Un clip pour apprendre les premiers gestes qui sauvent

Écrit par Croix Blanche

Vendredi, 09 Décembre 2011 17:57 -

Parce que les accidents n'arrivent pas qu'aux autres ...

L'Association Marseillaise des Secouristes Français Croix Blanche a mis en scène sur fond de rap l'ensemble des gestes de premiers secours.

Deuxième volet de l'opération « Sauve ton pote », le clip vidéo « Tu veux sauver ton pote » présente des mini-scènes de la vie courante où la simplicité du geste et l'efficacité de l'action mise en oeuvre nous rappellent plus que jamais l'importance de nous former aux gestes qui peuvent sauver une vie.

Il faut savoir que 50 000 personnes décèdent chaque année, en France, de mort subite, d'accidents domestiques, de la vie quotidienne ou d'accident de la route ... Ce qui constitue la première cause de mortalité.

Une victime ne bénéficiant pas des gestes de premiers secours en attendant le SAMU a 2 à 4 % de chance de survie. Ce taux passe à 20 % si un sauveteur pratique ces gestes pendant ce laps de temps.

Du plus jeune, au mois jeune, ce clip a le mérite d'interpeller, de sensibiliser d'une manière originale à l'importance d'apprendre les premiers gestes de secours pour pouvoir, peut-être, un jour, sauver une vie, celle d'un parfait inconnu, d'un membre de sa famille, d'un collègue de travail ou bien, comme nous le souffle, le refrain, celle d'un pote !

Pour découvrir les deux clips vidéo de l'opération « Sauve ton pote », rendez-vous sur le site de l'AMS Croix Blanche : www.croixblanche.info